



Boletín Informativo

Dignidad y lucha



Sindicato de Oficios Varios de CGT de la Federación Provincial de Alicante

Nº 10

17 de septiembre de 2018

sovalacant@gmail.com

En su primera presentación a las elecciones sindicales en la empresa de Gestión de Residuos CESPAA (Alicante), CGT obtiene pleno de delegados de personal.

Algo estaremos haciendo bien, cuando una vez más, la primera vez que CGT se presenta a unas elecciones sindicales en una empresa, obtiene representación. En este caso se puede decir que ha sido pleno, ya que de los tres delegados de personal a elegir, nuestra organización ha obtenido los tres representantes. Tenemos claro que no somos quien, para dar consejos a otras organizaciones sindicales. Pero ante un resultado como el obtenido en las pasadas elecciones sindicales, celebradas el día 4 de septiembre, que cada uno saque sus propias conclusiones.

Una vez más, cosa que no nos alegra en absoluto, el resultado obtenido obedece a la pasividad continuada y el mirar hacia otro lado de anteriores representantes de los trabajadores. Y claro está, cuando los trabajadores se sienten ninguneados y ven que sus derechos merman con el paso del tiempo, incluso no se escuchan sus exigencias ante los diferentes problemas que se les presentan en el ámbito laboral, se hartan y buscan ser representados por quienes consideran que lo van a hacer a su lado y defendiendo sus intereses. No hay que obviar que, cuando una organización sindical marca el camino que debe seguir una delegada o delegado de personal, pidiéndoles que se alejen de las exigencias del colectivo con tal de no perjudicar los intereses del patrón, están en su derecho de hartarse y es su derecho buscar sitio, allí donde se le deje trabajar y reciba el apoyo necesario para hacerlo en defensa de los intereses de los trabajadores, que son quienes pagan las cuotas de afiliación, generan el beneficio económico que el patrón obtiene con su trabajo diario y eligen a quien les debe representar. Lamentablemente, hay organizaciones que lejos de seguir las pautas que marca la clase trabajadora, se esfuerzan a diario y sin sonrojarse por mostrar su cercanía al empresario.

Los tres delegados de personal elegidos por sus compañeros y compañeras, para que representen y defiendan sus intereses han sido: **José López Pérez, Sergio Luis López Vega y Diego Gómez Coloma.** Ellos tres y ante una campaña electoral contrarreloj, marcada por las prisas y con aroma a crema pastelera, han sido los claros vencedores y sobre quienes recae la responsabilidad de defender los intereses de las personas a las que van a representar. El mero hecho de elegir hacerlo representando nuestros colores dice mucho de ellos, ya que en estos tiempos, en los que el empresariado demuestra sin vergüenza alguna, qué sindicatos quiere en su empresa y cuales le incomodan, hay que tener el coraje necesario para mostrar al colectivo que el miedo no protege sus derechos e intereses.

Somos conscientes de la complicada tarea que les espera y ellos también deben serlo. Pero, estamos convencidos de que pondrán todo su empeño en sacarla adelante, claro está, contando con el apoyo para lo que sea necesario de esta organización, la **Confederación General del Trabajo (CGT)**, que va a estar en todo momento caminando junto a ellos. Con el objetivo único de defender los intereses de la clase trabajadora como merecen y sin prebendas, ni aceptando la coacción a la que día tras día, se ven expuestos los representantes de los trabajadores en empresas de diferentes sectores productivos, de todo el territorio del estado, empieza una nueva etapa tanto para representantes, trabajadores y como no, para quienes formamos parte de esta organización que miramos hacia el futuro, sin olvidar el pasado.

Secretaría de Comunicación del SOV de CGT Alicante

